



texcare

FRANCE

25 – 27. 11. 2023

Paris Expo
Porte de Versailles
Hall 2.1

**Le salon
francophone des
professionnels
de l'entretien
textile**

Texcare France est le salon de l'entretien textile pour la France et le monde francophone. Ce salon, déjà existant à l'international, prend la suite de JET Expo (racheté en 2018). Il présente l'offre en machines, produits et services à l'ensemble des acteurs industriels et artisanaux du marché, ainsi qu'aux responsables de la fonction linge. Depuis 2021, Texcare France développe en plus une formule de proximité pour aller à la rencontre des professionnels en région, à travers des forums dédiés au secteur.

Texcare France is the textile care exhibition for France and the French-speaking world. This trade show, which already exists internationally, takes over from JET Expo (acquired in 2018). It presents the offer of machines, products and services to all the industrial and craft stakeholders in the market, as well as to those responsible for the linen function. Since 2021, Texcare France has also been developing a more local approach to meet professionals, through regional forums dedicated to the sector.

Quelle offre ?

Machines, systèmes et accessoires industriels, semi-industriels et artisanaux pour le détachage, le lavage, le nettoyage, le séchage et la finition des textiles, Produits lessiviels, Agents et systèmes pour le nettoyage, la finition et la désinfection des textiles, Logistique et flux du linge, Technologies de l'information, Services, Associations, Conseil, Formation, Recherche, Développement et essais

Which offer?

Industrial, semi-industrial and craft machines, systems and accessories for stain removal, washing, cleaning, drying and finishing of textiles, Laundry products, Agents and systems for cleaning, finishing and disinfecting of textiles, Logistics and linen flow, Information technologies, Services, Associations, Consulting, Training, Research, Development and testing



Visiteurs attendus

3000 visiteurs attendus

Pressings, Laveries, blanchisseries, Location-entretien, Services à la demande, Services textiles, Centres hospitaliers, Établissements médicaux-sociaux, Hôtellerie-Restaurant, Conciergeries, Collectivités, etc. En provenance de France, Belgique, Suisse, Maghreb, Afrique occidentale.

Frais d'admission

Pour les professionnels uniquement – sur inscription. Gratuit.

Who is visiting?

3,000 visitors expected

Dry cleaners, Laundries, Laundrettes, Hire-cleaning, On-demand services, Textile services, Hospitals, Medical-social establishments, Hotels-Restaurants, Janitorial services, Public authorities, etc. From France, Belgium, Switzerland, Maghreb, West Africa.

Admission Fee

For trade visitors only – upon registration. Free of charge.

85 exposants prévus 85 exhibitors expected



Une Agora

pour des tables-rondes et conférences, des ateliers de présentation de produits, des remises de prix et trophées...
An Agora for round tables and conferences, product presentation workshops, awards and trophies...

Tarifs (hors TVA)

Early bird -5% jusqu'au 31 mars 2023

Stand équipé

Surface au sol avec moquette salon, cloisons, éclairage (1 spot/3m²), enseigne de stand, coffret électrique 3Kw, inscription au catalogue exposant (print et digital), frais de dossier et d'assurance

9m²: 4 000 €

18m²: 7 400 €

27m²: 10 600 €

36m²: 13 800 €

54m²: 20 200 €

≥ 54m²: 374 €/m²

Stand nu

Surface au sol nue, inscription au catalogue exposant (print et digital), frais de dossier et d'assurance

18m²: 6 687 €

27m²: 9 529 €

36m²: 12 204 €

54m²: 17 553 €

≥ 54m²: 325 €/m²

Angle(s): +5% sur le prix du stand / TVA 20% si applicable

Offre Junior: 2 000 €

Sous conditions: justifier d'une inscription au registre du commerce et des sociétés >=2019 ET/OU justifier d'un CA en 2021 < 200 000 € HT

Stand d'information dans une zone partagée

Dotation: 1 comptoir, 2 tabourets, 1 corbeille, 1 prise électrique

Inscription au catalogue exposant (print et digital)

Frais de dossier et d'assurance

Participation Fee (Excl. VAT)

Early bird -5% until March 31st, 2023

Equipped booth package

Floor area with carpeting, partitions, lighting (1 spotlight/3 sqm), booth signage, electrical box 3Kw, registration to the exhibitor catalogue (print and digital), application fees and insurance

9 sqm: 4,000€

18 sqm: 7,400€

27 sqm: 10,600€

36 sqm: 13,800€

54 sqm: 20,200€

≥ 54 sqm: 374€/sqm

Raw space package

Bare floor space, registration to the exhibitor catalogue (print and digital), application fees and insurance

18 sqm: 6,687€

27 sqm: 9,529€

36 sqm: 12,204€

54 sqm: 17,553€

≥ 54 sqm: 325€/sqm

Corner booth: +5% of the fee / V.A.T. 20% if applicable

Junior Offer: 2,000€

Subject to conditions: proof of registration in the Trade and Companies Register >=2019 AND/OR justify a turnover in 2021 < 200,000€ HT

Information stand in a shared area

Equipment: 1 counter, 2 stools, 1 waste bin, 1 electrical outlet

Registration to the exhibitor catalogue (print and digital)

Application fees and insurance

Calendrier / Calendar

Jeudi 23 novembre Thursday 23 November	Vendredi 24 novembre Friday 24 November	Du samedi 25 au lundi 27 novembre Saturday 25 to Monday 27 November	Mardi 28 novembre Tuesday 28 November
		texcare FRANCE	
Installation des stands nus Installing free-design booth	Installation des stands équipés Installing equipped booth	Salon Texcare Texcare exhibition	Démontage Dismantling

Équipe

Henri Courtel
Commercial Sales Department
henri.courtel@france.messefrankfurt.com
Tel: +33(0)144 896 775

Boris Mörch
Directeur Salon Show Director
boris.morch@france.messefrankfurt.com

Julien Schmoll
Marketing
julien.schmoll@france.messefrankfurt.com

Sandra Minette
Presse & Communication
info@sixieme-angle.fr

Myrina Lellis
Service technique Technical Department
myrina.lellis@france.messefrankfurt.com

Devenez exposant !

Become an exhibitor!

www.texcare-france.fr

